

FEREDE estuvo presente, un año más, en el homenaje a las víctimas del Holocausto

Escrito por FEREDE / Redacción: Actualidad Evangélica | Foto: MGala
Miércoles, 27 de Enero de 2016 00:00

El acto tuvo lugar en el Antiguo Salón de Plenos del Senado, y contó con las intervenciones de destacados representantes políticos.



(FEREDE, 27/01/2016) Como cada año, la Federación de Entidades Religiosas Evangélicas de España (FEREDE) asistió como invitada al acto “Día oficial de la Memoria del Holocausto y la prevención de los crímenes de lesa humanidad”.

El acto tuvo lugar el pasado 27 de enero en el Antiguo Salón de Sesiones del Senado español y contó con la intervención de autoridades representativas de la comunidad judía y la Unión romaní, así como de varios ministros y otros representantes políticos que intervinieron en el acto.

FEREDE estuvo presente, un año más, en el homenaje a las víctimas del Holocausto

Escrito por FEREDE / Redacción: Actualidad Evangélica | Foto: MGala
Miércoles, 27 de Enero de 2016 00:00

En representación de la entidad protestante, estuvieron presentes su presidente, **José Luis Andavert**, y **Manuel García Lafuente**, miembro de la Comisión Permanente de FEREDE.

“No olvidemos la historia y luchemos para que no se repita y para que cesen los ‘holocaustos’ de hoy en día en demasiados lugares del mundo, donde se atropella la dignidad del ser humano”, declaró el presidente de FEREDE, José Luis Andavert, a través de su cuenta en facebook.

Fuente: FEREDE / Redacción: Actualidad Evangélica | Foto: MGala